

GACETA MÉDICA DE MÉXICO
TOMO XCV N° 4
Abril de 1965

GALERIA
ACADEMICA



DR. FÉLIX CÓRDOBA ALVA

Nuevo Socio Numerario de la Sección de Inmunología
y Alergología de la Academia Nacional de Medicina.

CURRICULUM VITAE DEL DR. FÉLIX CÓRDOBA ALVA

El Dr. Félix Córdoba Alva nació en la ciudad de México el día 25 de febrero de 1925 siendo sus padres el señor Enrique Córdoba y la señora Dolores Alva de Córdoba.

Cursó sus estudios preparatorios en el Colegio Cristóbal Colón, y los profesionales en la Facultad de Medicina de México donde se recibió de Médico Cirujano por examen que sustentó el 1º de agosto de 1951. Su tesis versó sobre "Información médico-sanitaria de la población de Zacualpan, Estado de México".

Ha hecho estudios de postgraduado en México y en el extranjero, de 1962 a 1964, doctorándose en Ciencias Biológicas en el Instituto Politécnico Nacional; en la Universidad de Columbia en 1954 y en la Universidad de Boston en 1956.

Es profesor titular de Bioquímica en la Facultad de Medicina desde 1958, cátedra que obtuvo por oposición con carácter de tiempo completo y ratificado por nuevo concurso en 1964.

Ha desempeñado los puestos técnicos siguientes: Microbiólogo de los laboratorios Syntex, S. A., de 1961 a 1964; becado en medicina (Inmunoquímica) en la Columbia University en 1964, así como en Inmunología en el Hospital General de Boston Massachusetts en 1956; Científico de cáncer del Roswell Park Memorial Institute, en Buffalo, N. Y., en 1957 y 1958, y asociado en Inmunoquímica en la University of Southern Cal.

Es miembro de la Sociedad Mexicana de Bioquímica, Sociedad Mexicana de Ciencias Fisiológicas, Sociedad Sigma XI y de la American Association for the Advancement of Science.

Es autor de diversos trabajos, todos ellos relacionados con las Ciencias Biológicas que corren publicados en la prensa médica nacional y extranjera.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su seno en calidad de socio numerario de la Sección de Inmunología y Alergología el día 7 de octubre de 1964.